

ABSTRAK

Miftahul Jannah, 10538311914, Studi Sosiologis tentang Adat Mapakendek To Luwu di Desa Rompu Kecamatan Masamba Kabupaten Luwu Utara, Skripsi, dibimbing oleh Muhammad Nawir dan Hambali.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pandangan masyarakat terhadap Adat Mapakendek To luwu dan mengapa adat tersebut masih berlaku dan dipertahankan oleh masyarakat. Penelitian ini dilaksanakan dengan menggunakan metode penelitian kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Dalam proses penelitian penulis menggunakan teknik pengumpulan data baik berupa wawancara studi kepustakaan untuk melengkapi tulisan ini sehingga secara teoritis dapat dipertanggungjawabkan. Informan atau individu dalam penelitian ini adalah masyarakat di Desa Rompu Kecamatan Masamba Kabupaten Luwu Utara yang berjumlah 1.451 jiwa. Penentuan sampel dengan menetapkan sebanyak 9 informan yang terdiri dari 3 pemangku adat, 2 kepala dusun, dan 4 masyarakat di Desa Rompu.

Hasil penelitian menjelaskan bahwa adat Mapakendek adalah Menyerahkan berbagai macam alat rumah tangga seperti lemari, tempat tidur, kasur, kursi, selimut, sarung, belanga, piring, sendok, dan lain-lain yang berhubungan dengan perabotan rumah tangga. Semua persembahan itu dari calon laki-laki dari Desa Rompu yang nantinya akan diserahkan kembali kepada pengantin wanita atau sang istri. Upacara adat Mapakendek dilaksanakan oleh masyarakat Desa Rompu tiga hari setelah resepsi pernikahan calon laki-laki dari keturunan Desa Rompu Sampai sekarang dianggap sudah menjadi bagian dari Desa Rompu yang tidak bisa dipisahkan dari Masyarakat karena upacara adat tersebut dianggap banyak memberikan makna positif bagi masyarakat. Selain itu, yang menjadi alasan tetap diterlaksana upacara tersebut kerana ada beberapa aturan dan sanksi adat untuk semua masyarakat desa yang melaksanakan upacara adat tersebut, berlaku atau tetap dilaksanakannya upacara adat Mapakendek dapat dilihat dari berbagai asumsi dari masyarakat Desa Rompu yang semuanya tetap melaksanakan upacara tersebut.

Kata kunci : upacara adat, Makna adat mapakendek